

小学生の投稿 ウインカーを早めに点灯させましょう

最近、交差点を曲がる時にウインカーを上げない車を見かけます。
歩行者が、「ウインカーを上げていないから曲がってこないだろう」と、思って横断歩道を渡っているところに、いきなり車が曲がってくる……
それが、大きな事故につながるかもしれません。
事故が起きたらもう遅いのです。
取り返しがつかない事故を起こさないように、ドライバーは、細心の注意を払って、安全対策を心がけてほしいと思います。

歩行者は、「鉄の塊」から身を守るものは何もありません
運転に集中しましょう

構内・バック事故の根絶

～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

Uターンしようとした軽貨物と 病院送迎中のワゴン車が衝突

ワゴン車の80代男女3人が軽傷
◇Uターンは、事故の確率が増大！ 避けましょう◇
◇不用意な、「Uターン」は、絶対に行わないこと◇

2024/6/17(月)

17日午前9時15分ごろ、兵庫県の市道で、病院に利用者を送迎中のワゴン車と軽貨物車が衝突しました。ワゴン車に乗っていた80代男女3人が軽傷を負いました。現場は中央分離帯のある片側2車線。追い越し車線を走っていたワゴン車とUターンしようとした軽貨物車が衝突した。ワゴン車は病院に向かう途中で、運転手と利用者の計11人が乗っていたが、80代男性と女性が足首の打撲、別の80代女性が口の中を切って軽傷のもよう。同署によると、軽貨物車を運転していた男性（24）は「右後方の確認をよくしていなかった」と話しているという。

バックする大型バスを誘導中のバスガイド 大型バスと電柱の間に挟まれ、死亡

バスの運転手を現行犯逮捕
◇「誘導」は、車の真後ろ、真ん前に立たないこと◇
◇誘導者がいても…必ず、「自分の目で確認」しましょう◇

2024/6/17(月)

17日午前7時45分ごろ、山形県の市道で、バックする大型バスを誘導していたバスガイドの女性（39）が電柱とバスの間に挟まれました。女性は頭を強く打つなどして、間もなく死亡が確認されました。警察は、バスを運転していた同僚の男性（69）を現行犯逮捕しました。容疑を認めているという。

千歳 「町内会の会合で飲んだが酒は抜けている」 83歳の男 酒気帯び運転で現行犯逮捕

市道で車同士が衝突
◇酒は、正常な運転に必要な機能を低下させます◇
◇飲酒運転…平穏な日常を一瞬で悲劇に変えてしまいます◇

2024/6/17(月)

千歳市の男（83）が16日、酒気帯び運転の現行犯逮捕されました。警察によりますと、現場は千歳市の市道で、午後4時40分ごろ、付近にいた目撃者から「男性同士がもめている」と警察に通報がありました。警察官が駆けつけると、容疑者が運転していた軽RVと乗用車が衝突し、運転手同士で口論になっていました。現場で話を聞かずに男の呼気から基準値を超えるアルコールが検出され、男を逮捕しました。男は1人で車を運転し、もう一方の乗用車には数人乗っていましたが、これまでにケガをしたと申し出た人はいません。調べに男は「町内会の会合で飲んだが、酒は抜けている」と容疑を否認しています。